

10.02.2012 - 14:31 Uhr

Deux nouveaux membres d'Interpharma: Boehringer Ingelheim et UCB

Bâle (ots) -

Interpharma, l'association des entreprises pharmaceutiques suisses pratiquant la recherche, a accueilli Boehringer Ingelheim et UCB en tant que nouveaux membres en janvier 2012. Interpharma regroupe donc maintenant dix entreprises: Actelion, Merck Serono, Novartis et Roche en tant que membres; Amgen, Bayer Schering Pharma Suisse, Boehringer Ingelheim Suisse, Jansen Cilag, UCB et Vifor Pharma en tant que membres associés.

«Nous sommes heureux de pouvoir accueillir Boehringer Ingelheim Suisse et UCB en tant que nouveaux membres», a déclaré Thomas Cueni, secrétaire général d'Interpharma. «Leur adhésion est un signe de l'intérêt que les entreprises pharmaceutiques pratiquant la recherche portent à la Suisse en tant que site de recherche et pôle pharmaceutique. Notre association oeuvre pour que la Suisse continue à offrir des conditions cadres favo-rables à une industrie hautement novatrice et concurrentielle à l'échelon international, apportant une contribution importante au progrès et à l'amélioration de la qualité de vie».

Pour Boehringer Ingelheim Suisse, l'adhésion à Interpharma représente une étape importante car une priorité de premier ordre de l'entreprise est de fournir aux patients des médicaments novateurs, afin d'apporter une contribution à la qualité de vie de la population suisse.

Le groupe pharmaceutique belge UCB investit au total 250 millions d'euros pour agrandir son site industriel à Bulle (FR) en construisant un centre de production biotechnologique. Ce centre de production doit être mis en service en 2015. À plus long terme, il est prévu de créer 140 nouveaux emplois. Actuellement, plus de 250 personnes sont employées sur le site de Bulle. En raison de l'essor rapide de cet engagement en Suisse, l'adhésion à Interpharma est une conséquence logique.

À propos de Boehringer Ingelheim

Le groupe Boehringer Ingelheim figure parmi les 20 premières entreprises pharmaceutiques au monde. Le siège du groupe est situé à Ingelheim en Allemagne. Boehringer Ingelheim est présent dans 145 entreprises réparties dans 50 pays et emploie au total 42'224 collaboratrices et collaborateurs. Les principales indications de cette entreprise familiale indépendante créée en 1885 sont dans les domaines des voies respiratoires, des maladies cardio-vasculaires, du système nerveux central, de l'oncologie, du syndrome métabolique et de la virologie. En Suisse, Boehringer Ingelheim emploie une centaine de personnes. La filiale suisse génère des ventes d'un montant de 80 millions de francs dans les trois domaines d'activités médicaments soumis à ordonnance, auto-médication et santé animale.

À propos d'UCB

UCB est une entreprise biopharmaceutique mondiale, disposant de filiales dans plus de 40 pays et qui a généré en 2010 un chiffre d'affaires global de 3,2 milliards d'euros. En Suisse, UCB a atteint un chiffre d'affaires de 30 millions de francs.Les principaux domaines de recherche d'UCB sont les maladies du système nerveux central et du système im-munologique. En font partie entre autres l'épilepsie, la maladie de Parkinson, la maladie de Crohn ainsi que diverses allergies. UCB s'est spécialisé dans la combinaison de molécules basées sur des anticorps avec de peti-tes molécules chimiques.

À propos d'Interpharma

Interpharma est l'association des entreprises pharmaceutiques suisses pratiquant la recherche. Elle a été fondée en 1933. Interpharma défend des conditions cadres favorables à l'innovation en Suisse et à l'étranger. L'industrie pharmaceutique est un secteur clé et un moteur de croissance important de l'économie suisse. Elle emploie plus de 36'000 collaboratrices et collaborateurs. 135'000 emplois dépendent directement ou indirectement de l'industrie pharmaceutique, soit une augmentation de plus de 80% depuis 1990. Cette branche a en outre une productivité supérieure à la moyenne et est directement ou indirectement responsable d'une valeur ajoutée de 29,2 milliards de francs, ce qui représente une part d'environ 5,7% du produit intérieur brut nomi-nal. Depuis 1990, la branche pharmaceutique dans son ensemble a accru ses exportations de 8 à 61 milliards de francs, marquant ainsi de façon déterminante la croissance économique en Suisse.

Pour plus d'informations: www.interpharma.ch

Contact:

Thomas B. Cueni Secrétaire général d'Interpharma Tél.: +41/61/264'34'00 Mobile: +41/79/322'58'17

E-Mail: thomas.cueni@interpharma.ch

Roland Schlumpf

Responsable de la communication

Tél.: +41/61/264'34'22

Mobile: +41/79/639'72'35

E-Mail: roland.schlumpf@interpharma.ch

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter $\underline{$https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002276/100712817}$ abgerufen werden. }$